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Polícia Civil acredita que morte de idoso em 
casa incendiada em Conchal possa ter sido 

provocada propositalmente pelo filho da vítima
TSE desempata decisões e por 
unanimidade cassa o vereador 
estivense Dú Del Judice e toda 

chapa do PSD; com isso o suplente 
fará a diferença e Cláudia Botelho 

passa a ter maioria

Dr. Adriano Almeida, renomado médico capilar de Engenheiro 
Coelho, é congratulado com o ‘Título de Cidadão Coelhense’ 

pelos vereadores Jorge do Banco e Washington Lopes
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De 15 à 21/09/2023
 
Áries 21/03 a 20/04
Foco em organizar a rotina, ariano. A semana 
pede atenção aos pormenores do dia-a-dia e 
você pode aproveitar para ajustar o que quer 
que não esteja funcionando bem em relação 
aos seus hábitos. Atenção também à saúde, é 
hora de agendar os exames de rotina.
Touro 21/04 a 20/05
São dias para cuidar mais de si mesmo e do 
seu bem-estar, taurino. Você pode rever algo 
no seu comportamento que já não esteja mais 
tão alinhado com a imagem que quer mostrar. 
Nesse sentido vale fazer as mudanças necessá-
rias. Inclua mais momentos de prazer no seu 
dia-a-dia.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Assuntos domésticos são o tema central dessa 
semana e os assuntos que são levantados agora 
tendem a se desenrolar ao longo do ciclo. Pode 
ser importante rever os combinados dentro de 
casa, com a sua família. Procure diminuir o rit-
mo por esses dias.
Câncer 21/06 a 21/07
A comunicação é o ponto alto dessa semana 
e retomar um curso que tenha ficado parado 
pode ser uma boa opção. Os dias são interes-
santes para ter boas trocas intelectuais e você 
pode ter novas ideias e insights principalmente 
nos encontros.
Leão 22/07 a 22/08
É uma semana para organizar a vida financei-
ra, leonino. Vale dar mais atenção às planilhas, 
anotações e às entradas e saídas de dinheiro. 
Pode aproveitar para avaliar os melhores in-
vestimentos para as próximas semanas. Seus 
valores passaram por uma revisão e agora é 
hora de colocar em prática os aprendizados.
Virgem 23/08 a 22/09
A Lua é nova no seu signo, virginiano, inau-
gurando uma nova etapa. Aproveite a energia 
e criatividade extra para priorizar o que é mais 
importante para você e direcionar as forças 
nesse sentido. É um momento bastante fértil 
em todos os campos da vida, aproveite!
Libra 23/09 a 22/10
Essa semana vale diminuir um pouco o ritmo 
e desacelerar, libriano, focando nas suas emo-
ções mais internas. O mundo inconsciente é o 
foco desses dias e a sua intuição tende a estar 
ampliada. Vale se aprofundar nos processos de 
autoconhecimento e na espiritualidade.
Escorpião 23/10 a 21/11
São dias de importantes encontros, escorpiano. 
A semana é propícia tanto para encontros de 
negócios quanto para estar junto dos amigos 
e frequentar os grupos dos quais faça parte. 
Também vale revisar os seus projetos para o 
futuro e alinhar as suas expectativas, traçando 
novas rotas.
Sagitário 22/11 a 21/12
A sua vida profissional é o tema central dos 
próximos dias, sagitariano. É hora de avaliar 
se a sua imagem profissional está de acordo 
com os seus valores e o que você deseja passar 
para os outros. Vale fazer alguns ajustes caso 
sinta que é necessário.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Se marcou sua viagem de férias para essa se-
mana ela tende a ser espetacular, capricornia-
no. Ainda que não possa viajar, vale a pena 
pensar no próximo destino e planejar sua pró-
xima folga. Cursos e estudos também estão 
favorecidos e são dias para ampliar os hori-
zontes.
Aquário 21/01 a 19/02
Se você está em um relacionamento saudável 
pode ser o momento de ganhar mais intimida-
de, aquariano. É uma semana para se planejar 
financeiramente para o futuro e fazer investi-
mentos nesse sentido. São dias que favorecem 
trocas mais reservadas e confidenciais.
Peixes 20/02 a 20/03
As parcerias são o tema dessa semana e é um 
bom momento para ter conversas esclarece-
doras tanto dentro dos seus relacionamentos 
mais íntimos quanto nas relações de trabalho. 
As trocas podem ser importantes para que pen-
dências sejam resolvidas e você ainda pode ter 
bons insights a partir delas.

Dr. Adriano Almeida, renomado médico capilar 
de Engenheiro Coelho é congratulado com o 

‘Título de Cidadão Coelhense’ pelos vereadores 
Jorge do Banco e Washington Lopes

Foi aprovado por unanimidade na Ses-
são Ordinária da Câmara Municipal 

de Engenheiro Coelho acontecida segun-
da-feira (11), Projeto de Decreto Legisla-
tivo que concedeu o “Título de Cidadão 
Coelhense” ao renomado médico capilar 
Dr. Adriano José de Almeida, morador 
da cidade. A autoria do Projeto pertence 
aos vereadores Jorge do Banco e Washin-
gton Lopes, ambos do Podemos. 
Dr. Adriano Almeida nasceu em Goiâ-
nia/GO, vindo a residir em Engenheiro 
Coelho no ano de 2.006, onde se casou 
com a cirurgiã dentista e ortodontista 
coelhense Dra. Roberta Juliana Sacchi, 
filha da tradicional família Sacchi de En-
genheiro Coelho e Limeira, que por for-
ça da vida profissional, faz com que ele 
se divida entre Engenheiro e a Capital 
Paulista.
O homenageado se formou em medicina 
no ano de 2.005 pela Universidade Iguaçu 
e se especializou em anatomia patológica, 
tricologia e dermatologia, disciplina mé-
dica que estuda a anatomia, fisiologia e as 
patologias do cabelo, do pelo e do couro 
cabeludo, incluindo calvície e implante 
capilar, sendo detentor do título de Mestre 
pela Universidade Estadual de Campinas, 
além de ter participado de diversos sim-
pósios e congressos nacionais e interna-
cionais.
Dr. Adriano é Presidente da SBC (Socie-
dade Brasileira do Cabelo) e atua na Clí-
nica CIPE de transplante capilar com as 
técnicas FUE (Follicular Unit Extraction) 
e FUT (Follicular Unit Transplantation) 
que garantem resultados naturais e dura-
douros.
Devido a sua atuação e representatividade, 
já concedeu entrevistas nos mais renoma-
dos canais de televisão e outros meios da 
mídia nacional, sendo inclusive respon-

sável no tratamento da barba do famoso 
apresentador e humorista Danilo Gentili.
Como bom goiano, além de médico, Dr. 

Adriano também é cantor, e como artista 
já realizou algumas gravações próprias.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Na terça-feira (12) o TSE (Tribunal 
Superior Eleitoral) julgou o caso 

contra o vereador e presidente do PSD 
(Partido Social Democrático) de Estiva 
Gerbi, Eduardo Luís Del Júdice, o popular 
Dú, e sua suposta candidata, a Cidinha do 
Lanche, e por unanimidade os ministros 
pediram a cassação do vereador e de toda 
a chapa do partido.
O relator, ministro Raul Araújo Filho, foi 
enfático ao afirmar que a fraude foi efeti-
vada com um único intuito, de ludibriar 
a Lei Eleitoral referente a composição do 
porcentual exigido por lei com a quantida-
de mínima de candidatas do sexo femini-
no, que no caso é de 30%.
O voto do relator foi acompanhado por to-
dos os ministros, e por unanimidade Dú 
Del Judice foi cassado e tem que se afastar 
do cargo imediatamente dando lugar ao 
suplente que ainda vai ter seu nome divul-
gado, por conta da recontagem de votos 
porque toda a chapa do PSD foi cassada. 
Com isso o suplente será de outro partido, 
sendo que tudo indica que será Éder do 
Prado, do Partido Solidariedade, que, se-
gundo consta, é parceiro da prefeita. Essa 
reviravolta fez com que a prefeita Cláudia 
Botelho (MDB), a partir de agora, tenha 
maioria na Câmara.

Saiba como tudo aconteceu
Durante as eleições municipais de 2020 
cada partido tinha a obrigação de ter no 
mínimo 30% de mulheres como candida-
tas, o que fez com que os partidos saíssem 
correndo atrás da mulherada para conse-
guir preencher essas vagas e não ter pro-

TSE desempata decisões e por unanimidade 
cassa o vereador estivense Dú Del Judice e 

toda chapa do PSD; com isso o suplente fará a 
diferença e Cláudia Botelho passa a ter maioria

blema com a Justiça Eleitoral.
A verdade é que foi “um Deus nos acuda” 
porque a maioria das mulheres ainda não 
está interessada na política, ou melhor, de 
ocupar um cargo político.
Como todos os partidos obrigatoriamente 
fizeram, o Partido Social Democrático, o 
PSD, de Estiva Gerbi, também teve que 
“catar no laço” as candidatas ao cargo de 
vereador, só que se esqueceu de acompa-
nhar os trabalhos dessas “candidatas sem 
vontade”, e deu “Zebra”.
Para “afundar o barco”, cinco dias antes 
das eleições a Cidinha do Lanche, candi-
data pelo PSD, publicou em sua página no 
facebook pedido de voto para sua compa-
nheira Alessandra do Aladim Modas, Nº 
55111. E para terminar a “lambança”, 
ela teve zero de votos, o que significa que 
nem ela votou em si própria. Em seu de-
poimento, Cidinha disse ao juiz que na 
hora de votar teve um desentendimento 
com o mesário e isso fez com que ela er-
rasse o número, por isso que nem o voto 
dela foi contabilizado.
Resumindo: adversários políticos não 
perderam tempo e denunciaram os fatos 
a Justiça Eleitoral como fraude eleitoral, 
porque a candidata não fez campanha e 
teve zero de votos, configurando que ela 
não foi candidata, então o partido não al-
cançou os 30% dos cargos femininos e, 
por conta disso, a chapa do PSD não po-
deria participar das eleições.
Na inicial da denúncia consta que o ve-
reador Dú levou vantagem com a situação 
e por isso foi eleito, porque tudo indica 

que ele, como presidente do partido, foi 
conivente com a indicação da candidata 
Cidinha do Lanche para vereadora porque 
preencheu o mínimo exigido por lei, 30% 
de candidatos do sexo feminino.
Na decisão em primeira instância Dú Del 
Judice e Cidinha foram condenados, in-
clusive o juiz pediu a recontagem dos vo-
tos para executar a cassação do vereador.
Os condenados recorreram ao TRE (Tri-
bunal Regional Eleitoral) e no dia 23 de 
novembro de 2.022 aconteceu o julgamen-
to na instância estadual, e por unanimida-
de os dois foram absolvidos. Na época, 
uma das partes autoras, a prefeita Cláudia 
Botelho, afirmou ao Polêmica o seguinte: 
“Eles ganharam uma e nós outra, esta-
mos empatados, agora vamos recorrer 
ao TSE. E é bom lembrar que o TSE fez 
forte campanha sobre esse assunto, do 
uso indevido de mulheres para cobrir 
cota de candidatas femininas como de-
termina a lei. Acho muito difícil o TSE 
ir contra seus próprios princípios. E ou-
tra, a Cidinha do Lanche afirmar que 
não votou em si própria porque errou o 
número na hora de votar não cola. Ago-
ra vamos aguardar a decisão em Bra-
sília”.
O Polêmica enviou mensagem via What-
sApp para Dú Del Judice, e ele disse que 
pretende ainda usar de recurso para rever-
ter a situação, veja: “Respeito a decisão 
do TSE, mas lembrar que o TRE SP jul-
gou pela inexistência de fraude. Vamos 
esgotar os recursos para que a decisão 
do TRE SP seja restabelecida”.
Também foi enviada mensagem para o 
possível substituto do vereador cassado, 
Éder do Prado, e ele disse o seguinte: 
“Estamos aqui na expectativa, o que eu 
posso te dizer a respeito da cassação? 
A justiça foi feita, porque eu fui o 4º 
vereador mais votado da cidade, e isso 
deu a entender que a vontade do povo 
não tinha sido realizada pela quantida-
de de voto expressiva que tive. E o uso 
de laranja para ser eleito impediu que 
uma campanha como a minha, lícita e 
idônea, mais a quantidade de votos que 
tive, não pudesse assumir a função, en-
tão a justiça foi feita e muitas famílias 
que depositaram seu voto em mim es-
tão felizes agora”. O provável vereador 
também falou sobre sua posição na Câ-

mara: “Estou do lado da prefeita, es-
tou junto com o grupo político dela, e 
estou no aguardo, na expectativa. E se 
confirmar que a vaga é minha mesma, 
irei pra cima e vou lutar para fazer o 
melhor para a população. E ser mais 
um para somar, para estar junto com o 
povo para fazer essa ponte entre o Exe-
cutivo e a população”. 
Foi tentado encontrar a Cidinha do Lan-
che para que ela falasse sobre a decisão do 
Tribunal Superior Eleitoral, mas o jornal 
não obteve êxito.
Com essa decisão do TSE a vida política 
da família Del Judice fica mais compli-
cada, porque além do ex-prefeito Rafael 
Otávio Del Judice (PTB) estar com seu di-
reito de ser candidato impedido pela Jus-
tiça Eleitoral, a partir de agora, o irmão 
dele, Dú Del Judice - talvez quem pudesse 
ter representatividade nas próximas elei-
ções, também está com os direitos políti-
cos cassados.
“Quero agradecer todos os ministros 
aqui de Brasília pela decisão ontem 
(12/09), e eu como autora desse proces-
so fico muito feliz. Essa vitória não foi 
de Estiva e não foi só do vereador que 
vai assumir, essa vitória é das mulhe-
res! Nós não podemos admitir sermos 
tratadas com desrespeito, a mulher tem 
que ser respeitada dentro da política e 
ter seu lugar respeitado. Então essa vi-
tória não é da prefeita Cláudia, não é 
do partido que vai assumir a vaga como 
vereador, mas sim das mulheres de todo 
o Brasil. Eu ainda acredito na Justiça 
e defendo a participação das mulheres 
dentro da política”, se pronunciou Cláu-
dia Botelho em um vídeo publicado nas 
redes sociais.
Com exclusividade ao Polêmica, através 
de mensagem via WhatsApp, a Prefeita 
ainda mandou o seguinte recado: “Que 
sirva de alerta aos candidatos do ano 
que vem, porque se ficar comprovado 
candidatura laranja haverá denúncia, e 
funcionário público que se afastar ape-
nas pra descansar e, isso for constatado, 
haverá denúncia”.
Fazendo uma análise política da situação, 
os irmãos Del Judice só têm uma opção: 
apoiar um provável candidato a prefeito e 
adversário nas próximas eleições.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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O popular Lourival Santista, de 73 
anos, morreu carbonizado na quinta-

-feira passada (07) depois de um dos fi-
lhos atear fogo na casa em que moravam 
em Conchal, à Rua Alencar da Silva Lo-
pes, no Bairro Visconde de Indaiatuba.
Segundo informações sobre o depoimento 
do acusado, Florival Cerqueira de Araú-
jo, de 50 anos, ele confirmou que colocou 
fogo na casa porque constantes brigas en-
tre ele e o pai aconteciam e, naquele dia, 
o pai recusou um maço de cigarros a ele, 
o que fez ele se irritar e acabou ateando 
fogo na casa.
Segundo reportagem do baldanews.com.
br, um outro filho da vítima, Rosemir 
Cerqueira de Araújo, nunca imaginou 
que a situação pudesse se tornar uma tra-
gédia. “Nem passava pela mente acon-
tecer um negócio desse”, disse indigna-

Polícia Civil acredita que morte de idoso em 
casa incendiada em Conchal possa ter sido 

provocada propositalmente pelo filho da vítima
Um dos filhos da vítima sabia dos desentendimentos entre o pai e o irmão

do Rosemir ao jornalista Carlos Alberto 
Baldassari.
No momento dos fatos, os vizinhos ainda 
acionaram o filho Rosemir, porém, não 
tinha mais como salvar o pai, que era 
cadeirante – motivo que o levou a não 
conseguir sair em tempo hábil do local, 
porque as chamas já tinham se alastrado 
e tomado conta da casa. Neste mesmo 
momento, o acusado estava em um bar 
próximo da tragédia, onde foi abordado 
pela GMC e levado para a delegacia.
Preocupado com uma possível movimen-
tação por parte da população contra Flori-
val, o delegado local, após ouvi-lo, onde 
confessou ter ateado fogo em alguns ma-
teriais da casa após uma briga com o pai 
por causa de um maço de cigarros, o trans-
feriu para a Cadeia Pública de Limeira.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Na terça-feira (12) o Tribunal de Justi-
ça de São Paulo julgou liminar impe-

trada pela Prefeitura de Estiva Gerbi contra 
a Câmara Municipal referente ao repasse 
que acontecerá em 2.024.
A decisão monocrática do desembargador e 
relator Carlos Monnerat foi procedente ao 
pedido, contrariando a Câmara de Vereado-
res ao valor requerido conforme pleiteado 
na LOA (Lei de Diretrizes Orçamentárias) 
para 2.024.
Toda a confusão começou quando o presi-
dente da Câmara Adevanil Moreira (DS) 
incluiu a mais no repasse normalmente 
feito o valor de R$ 840 mil. Indignada, 
afirmando que não tem cabimento a Câ-
mara receber mais do que o necessário 
para suas necessidades, a prefeita Cláudia 
Botelho (MDB) impetrou ação contra a 
decisão dos parlamentares solicitando li-
minar para evitar prejuízos aos cofres pú-
blicos, o que foi concedida.
“Sustenta, em resumo, que o ato nor-
mativo impugnado é formal e mate-
rialmente inconstitucional, pois não 
apresenta justificativa técnica ou fática 
para a medida adotada, tratando-se de 
emenda vetada pela Prefeita do Muni-
cípio de Estiva Gerbi, além de contra-
riar a Lei Municipal nº 1.108/2021, que 
dispõe sobre o Plano Plurianual (PPA) 
para o quadriênio de 2022/2025, violan-
do a Lei de Responsabilidade Fiscal e 
o previsto nos artigos 19, inciso II, 33, 
inciso IV, 35, inciso I, 174, inciso I, §§ 
1º, 3º e 7º e 175, §1º, inciso I, todos da 

Tribunal concede liminar para Prefeitura de Estiva Gerbi 
contra repasse para a Câmara de Vereadores; presidente 

Adevanil e advogado alegam equívoco do desembargador

Constituição do Estado de São Paulo. 
Diante disso, requer a concessão de me-
dida liminar, comeficácia retroativa (ex 
tunc), para que seja suspensa a Emen-
da nº 001 ao anexo da Lei Municipal nº 
1.186/2023 (LDO) até final e definitivo 
julgamento da lide, declarando-se sua 
inconstitucionalidade e a insubsistência 
dos atos infralegais e administrativos 
que dela derivar”, publicou o desembar-
gador em sua decisão mostrando a argu-
mentação da prefeita. 
E com isso explicou o seguinte: “Pois bem. 
A concessão de liminar em Ação Direta 
de Inconstitucionalidade pressupõe a 
presença inequívoca e simultânea do pe-
riculum in mora e do fumus boni iuris. 
No caso sub judice, o periculum in mora 
pode ser evidenciado no impacto que a 
manutenção da emenda parlamentar 
causará na edição da Lei Orçamentária 
Municipal para o exercício de 2024, em 
especial se considerada a realocação de 
despesas referentes à reserva de contin-
gência. Da mesma forma, ao menos em 
sede de cognição sumária, vislumbro a 
presença do fumus boni iuris, autori-
zador do deferimento da liminar. Com 
efeito, a emenda parlamentar aprovada 
pela Câmara Municipal de Estiva Gerbi 
(fls. 32/41), superando veto da Prefeita 
do Município (fls. 42/46), reduziu des-
pesas com a reserva de contingência (R$ 
100.000,00), coma coordenação superior 
(R$ 330.000,00) e com a administração 
geral (R$ 410.000,00), todas a cargo do 

Poder Executivo, e realocou o montante 
respectivo (R$ 840.000,00) para aumen-
tar a provisão de despesas com ativida-
des legislativas. Consta na inicial que 
o Plano Plurianual (PPA) para o qua-
driênio de 2022/2025, aprovado pela Lei 
Municipal nº 1.108/2021, estabelecia que 
o valor total a ser repassado para a Câ-
mara Municipal de Estiva Gerbi seria 
de R$ 6.800.000,00, o qual será ultrapas-
sado em 2024, caso mantida a emenda 
parlamentar contestada. Contudo, repi-
se-se, o expressivo aumento do orçamen-
to almejado pela Câmara Municipal, ao 
menos por ora, se afigura incompatível 
como Plano Plurianual (PPA) do Muni-
cípio de Estiva Gerbi.”.
E decidiu: “Diante disso, defiro o pedido 
liminar para suspender, até o julgamen-
to final da presente Ação Direta de In-
constitucionalidade, os efeitos da Emen-
da nº 001 ao anexo da Lei Municipal de 
Diretrizes Orçamentárias nº 1.186/2023 
de Estiva Gerbi.”.
O Presidente da Câmara afirmou ao Polê-
mica que houve equívoco na decisão judi-
cial: “Não levei pau não. Ela entrou lá 
com o pedido, baseada na lei que tem lá, 
do PPA, só que ela não atualizou o PPA. 
Agora nós vamos mostrar para a Justi-
ça que nós estamos corretos, que a gente 
não está pedindo nada fora do PPA. Eu 
não seria louco de pedir uma coisa que 
não teria direito. Agora é a Justiça quem 
vai decidir”.
“A decisão liminar é imediata, a gen-

te vai ter que cumprir, e no prazo de 
30 dias nós temos a condição de pres-
tar as informações como determinado. 
Porém, a gente vai ter que analisar a 
petição inicial dela, mas no primeiro 
momento eu já falo que as questões que 
estão sendo observadas aqui na deci-
são do desembargador, diz a respeito 
só a verbas de contingências, o Pla-
no Plurianual tem que valer, porém, a 
Constituição na parte do duodecimal 
da Câmara, que é um orçamento que já 
fica reservado para a Câmara, ela tam-
bém tem que ser respeitada”, explicou 
o advogado do presidente Adevanil, Fabio 
José Martins.    
Já a prefeita Cláudia Botelho se defendeu 
afirmando o seguinte: “O país está pas-
sando por uma crise pós pandemia sem 
precedentes, onde a ordem é economizar 
para investir em saúde, educação, segu-
rança e infraestrutura. O que perece é 
que a Câmara de Vereadores não enten-
de isso, e vem contra tudo aquilo que de-
vemos seguir, que é a economia. E eu não 
tive outra escolha a não ser pedir auxílio 
a nossa Justiça, porque a Câmara não 
tem necessidade de receber mais R$ 840 
mil do que já recebe, é simplesmente um 
absurdo a prefeitura deixar de investir 
esse valor na qualidade de vida do esti-
vense para pagar extravagâncias do pre-
sidente da Câmara. Isso não pode acon-
tecer de jeito maneira, mesmo porque a 
nossa população é a prioridade”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso



15/09/2023                                                                                                                                                                                                                                           Página 05

Engenheiro Coelho 
Celebra a Inclusão no 
Primeiro Festival de 

Jogos de 2023

A Secretaria de Esporte e Lazer da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho 

ofereceu apoio ao evento “Primeiro 
Festival de Jogos de Inclusão”, reali-
zado no contexto do Setembro Verde, 
que representa a luta das pessoas com 
deficiência. O evento ocorreu nesta se-
gunda-feira, 11 de setembro, com início 
às 8h da manhã no Clube Recreativo São 
Pedro. Na cerimônia de abertura, estive-
ram presentes as delegações das APAEs 
de Itapira, Artur Nogueira e Engenheiro 
Coelho, que sediou os jogos. Eles esta-
vam acompanhados pelos professores 
colaboradores da equipe da Secretaria 
de Esportes e Lazer, bem como pelo Pre-
feito Dr. Zeedivaldo, que participou da 
cerimônia de abertura com a execução 
do Hino Nacional Brasileiro e o Hino de 
Engenheiro Coelho.
No Clube, ocorreram as modalidades 
de atletismo e chute livre no gol. Em 
seguida, os participantes desfrutaram 
de um almoço no Centro Comunitário, 

localizado na Rua Alcídes Fransisqueti, 
436-556, Jardim Eldorado. Logo após 
o almoço, retornaram às atividades no 
Ginásio Poliesportivo Mário Covas, no 
Jardim Minas Gerais, onde foram reali-
zadas as modalidades de lance livre na 
cesta de basquete e futsal.
Ao final do evento, todos os atletas, in-
cluindo os professores e colaboradores, 
receberam uma medalha de participa-
ção, bem como um troféu de participa-
ção para as delegações.
Gostaríamos de expressar nossos agra-
decimentos a todos os envolvidos da 
APAE de Engenheiro Coelho, à profes-
sora de Educação Física Tifanny, à Se-
cretaria de Esporte e Lazer, representada 
pelo superintendente de Esporte, Diogo 
Mansur, à Secretaria de Saúde, de Trans-
porte e de Assistência Social que uniram 
forças para colaborar com esse impor-
tante evento de inclusão.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Passeio Inesquecível do 
Grupo da Melhor Idade de 
Engenheiro Coelho na 40ª 
Expoflora  em Holambra

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Assistên-

cia Social e Promoção Social, através do 
Serviço de Convivência e Fortalecimento 
de Vínculos, organizou um passeio para o 
Grupo da Melhor Idade na 40ª Expoflora, 
em Holambra. 
Na sexta-feira, 08 de setembro, às 8 horas 
da manhã, na praça do centro da cidade, o 
Grupo da Melhor Idade começou a se reu-
nir, sempre alegres e cheios de entusias-
mo, para embarcar rumo à cidade das flo-
res. Cerca de 140 assistidos participaram 
desse passeio inesquecível. Três ônibus 
foram disponibilizados pela Prefeitura.
O Prefeito e a Primeira Dama entraram 
nos ônibus antes da partida para o pas-
seio, desejando um bom dia a todos. Em 
seguida, foi distribuído a cada um dos in-
tegrantes um pequeno kit preparado com 
muito carinho, contendo um delicioso 
lanche, uma garrafinha de água, um suco 
e um bombom.
Em um dos ônibus, o Prefeito Dr. Zeedi-
valdo, acompanhado pela Primeira Dama 
e Presidente do Fundo Social de Solida-
riedade, Dra. Ana Paula de Sousa, e o 

filho do casal, o pequeno Paulo Otávio, 
acompanharam a excursão.
Na chegada ao recinto da festa, o grupo 
se reuniu e, sob a coordenação da servi-
dora Juliete, foram dadas orientações de 
segurança e horário de partida dos ônibus. 
Após a foto, nossos queridos participantes 
entraram na festa e se misturaram entre as 
cores das flores.
O Prefeito Dr. Zeedivaldo afirmou que é 
um momento único acompanhar um pas-
seio tão divertido e gratificante, pois pro-
porcionar um momento assim para essas 
pessoas que trabalharam tanto para cuidar 
de suas famílias é muito importante para 
fortalecer quem sempre contribuiu para a 
sociedade.
A Primeira Dama disse que o principal 
intuito é proporcionar lazer a todos os as-
sistidos do Grupo da Melhor Idade e que 
esse passeio é uma forma de fortalecer os 
laços de amizade entre eles.
Flores, cores, sabores, música e muita ale-
gria que, no final do passeio, foi coroada 
com uma chuva de pétalas para todos.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Expansão do Serviço de Transporte Escolar 
no Município de Engenheiro Coelho

O Departamento de Transportes da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho 

desempenha um papel fundamental no 
município, abrangendo o transporte de 
passageiros para consultas e cirurgias 
fora da cidade, além do transporte esco-
lar das nossas crianças e o atendimento 
de emergência com ambulâncias. 
O prefeito, Dr. Zeedivaldo, demonstran-
do sua atenção constante, conduziu uma 
reunião na terça-feira, dia 05/09, com o 
Diretor de Transporte, Simão Mendes. 
Entre os diversos temas discutidos, um 
de extrema importância foi a situação 
da linha escolar do UNASP. O prefeito 
solicitou ao diretor que acompanhasse o 
percurso dessa linha para juntos estuda-
rem a melhor forma de resolver quais-
quer problemas identificados.
Após uma avaliação detalhada e diálogo 
com os alunos e seus responsáveis, ficou 
evidente a necessidade de ampliar o ser-
viço de transporte para aquela região. O 
Diretor Simão apresentou essa demanda 
ao prefeito, que, com responsabilidade 
e um firme compromisso com o serviço 

público, visando aprimorar o atendimen-
to à população, tomou a seguinte deci-
são: a partir de segunda-feira, dia 11/09, 

a linha do UNASP passa a contar com 
2 ônibus, com o objetivo de atender às 
necessidades de forma mais eficiente e 

satisfatória.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Guarda 
Municipal 

Engenheiro 
Coelho 

celebra 10 
Anos

Engenheiro Coelho, nossa querida 
cidade de gente honesta, trabalha-

dora e dedicada, celebra um marco es-
pecial! 
Em 13 de setembro, nossa amada Guar-
da Municipal completa uma década de 
serviços exemplares e comprometidos. 
Durante esses 10 anos, eles não poupa-
ram esforços em modernizar suas ope-
rações, investir em treinamento, abra-
çar projetos comunitários e fortalecer 
parcerias com outras instituições. 
Nossos heróis de azul marinho, que 
vestem orgulhosamente o uniforme 
representando nossa cidade, merecem 
nossa mais profunda gratidão! 
Eles estão sempre prontos para servir 
e proteger nossa comunidade, e temos 
plena confiança em um futuro seguro, 
com eles sempre ao nosso lado. 
Parabéns à Guarda Municipal de Enge-
nheiro Coelho pelos 10 anos de história 
incrível! 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Termina hoje a oportunidade 
para regularizar débitos com a     

Prefeitura de Conchal com até 100% 
de desconto em juros e multas

Termina hoje, o prazo da lei que con-
cede até 100% de desconto em ju-

ros e multas moratórios de débitos de 
tributos municipais e serviço de água e 
esgoto em Conchal. Última oportuni-
dade neste ano para ficar em dia com a 
Prefeitura.
O incentivo fiscal vale para débitos inscri-
tos ou não inscritos na dívida ativa ven-
cidos até 31/12/2022 e que se encontram 
em fase de cobrança administrativa ou ju-
dicial. Podem aderir ao benefício previsto 
na Lei Complementar nº 744, de 18/07/23, 
contribuintes que não tenha débitos venci-
dos com o poder público em 2023.
Os interessados precisam solicitar o be-
nefício na Prefeitura, localizada na Rua 
Francisco Ferreira Alves, nº 364, Centro 
no guichê 3 das 8 às 16 horas.
Desconto
O desconto concedido é de acordo com 
o prazo e condições, podendo ser em 
parcela única, cujo pagamento deverá 
ser realizado em até 05 dias úteis, após a 
celebração do acordo, com desconto de 

100% da multa e juros moratórios. Neste 
caso, se o débito for multa punitiva, o 
desconto é de 50% da multa moratória e 
100% dos juros moratórios.
Em até 06 parcelas mensais, iguais e su-
cessivas, caso o valor do débito atuali-
zado seja até R$ 25 mil, o desconto é de 
50% da multa e juros moratórios. Neste 
caso, se o débito for multa punitiva, o 
desconto é de 30% da multa moratória e 
50% dos juros moratórios.
Em até 12 parcelas mensais, iguais e su-
cessivas, caso o valor do débito atualiza-
do seja superior a R$ 25 mil, o desconto 
é de 25% da multa e juros moratórios. 
Neste caso, se o débito for multa puniti-
va, o desconto é de 20% da multa mora-
tória e 25% dos juros moratórios.
Se parcelado, o valor de cada parcela, 
não poderá ser inferior a R$ 100 para 
pessoa física e de R$ 200 para pessoa 
jurídica. E a primeira parcela deverá ser 
efetuada no ato da adesão.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal

Inscrições para Concurso Público 
nº 002/2023 da Prefeitura de 

Conchal encerram neste domingo
As vagas são para profissionais de nível fundamental, médio e superior

Encerram neste domingo, dia 17, as 
inscrições para o Concurso Públi-

co nº 002/2023 da Prefeitura de Conchal 
para profissionais de nível fundamental, 
médio e superior. São 10 cargos distribuí-
dos em 10 vagas com salários que variam 
entre R$ 1.559,31 a R$ 5.500,00.
As inscrições deverão ser realizadas ex-
clusivamente no site portal.recrutamen-
toiuds.org.br e a taxa varia de R$ 7 a R$ 
8 dependendo do nível de escolaridade.
O edital do concurso está disponível na 
edição de nº 492, de 16/08/2023 do Diário 
Oficial Eletrônico, no site www.conchal.
sp.gov.br; no link http://www.conchal.
sp.gov.br/source/orgaos/recursos_hu-

manos/concursos-publicos/2023/EDI-
TAL-CONCURSO-PUBLICO-02-2023.
pdf e no site da empresa responsável pelo 
certame portal.recrutamentoiuds.org.br.
Confira abaixo as vagas previstas no 
edital:
Agente cultural (01 vaga) - Assistente téc-
nico pedagógico (01 vaga) - Coordenador 
pedagógico (01 vaga) - Diretor de escola 
(01 vaga) - Oficial de controle de animais 
(01 vaga) – Pedreiro (01 vaga) - Professor 
de dança (01 vaga) - Professor de músi-
ca (01 vaga) - Supervisor de ensino (01 
vaga) - Vice-diretor de escola (01 vaga).
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal


